
EXTRATO ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 
CONSELHO FISCAL DO PREVIMPA Nº 21/2018 

 
DATA E HORA REUNIÃO: 20/06/2018 – Quarta Feira –  14:10hs 
 
LOCAL REUNIÃO: Rua Uruguai, 277 - 14º andar – sala de reuniões 

 
CONSELHEIROS PRESENTES: Jorge Arlindo Madruga, Tiago Wainstein, Rodrigo Sartori Fantinel, 
Júlio César Lopes Abrantes, Jurema Bastos de Almeida, Luciana Monteiro Moura e Júlio César de 
Mello Rosa. 
 
QUÓRUM: Maioria Simples 
 
PAUTA: 
 

1. A reunião foi iniciada com informes. O Presidente Rodrigo Fantinel informou que o Diretor 
Geral do PREVIMPA, retornou via SEI 18.13.000002777-0, que não será possível atender pedido de 
antecipação de retorno das demandas de respostas para o Conselho fechar a análise da avaliação 
atuarial. Edmilson Todeschini, do Conselho de Administração, encaminhou via processo SEI a 
deliberação do CA para que o DG priorize a elaboração das informações solicitadas pelo Conselho 
Fiscal sobre avaliação atuarial. 

2. Foi confirmada a presença da servidora da SFM na reunião do CF do dia 04/07/2018, às 14 
horas, para esclarecer procedimentos da avaliação do imóvel. 

3. Sobre planejamento do uso dos recursos do FRAP, o Presidente apresentou a minuta de ofício 
a ser enviado ao DG PREVIMPA, onde será registrado da necessidade de que sejam 
disponibilizadas capacitações aos conselheiros no planejamento de 2019. 

4. O Conselheiro Júlio Abrantes trouxe a informação da palestra “Aspectos Gerais da Previdência 
Municipal”, que ocorrerá dia 26/06/2018, das 14 às 17 horas, na Escola de Gestão. Cada 
conselheiro irá encaminhar a inscrição, caso haja interesse. 

5. A Conselheira Luciana informou que, apesar do Conselho de Administração ter feito Parecer 
desfavorável ao POAPREV, o DG PREVIMPA seguiu posição contrária e encaminhou o projeto. Em 
decorrência, na reunião de 19/06/2018, 16 de 20 conselheiros do Conselho de Administração, 
aprovaram uma manifestação de reiteração do parecer sobre a previdência complementar. 

6. No ponto de pauta sobre a reforma do prédio do PREVIMPA, o conselheiro Jorge Madruga 
apresentou cronograma da Central de Licitações - CELIC -, referente ao Pregão nº 334/2017 – SEI  
18.0.0000047587-0. A CELIC não pôde dar maiores informações ao Conselho Fiscal, uma vez que 
este processo ainda está em fase interna. CF ficará acompanhando para verificar a publicação.  

7. O Presidente declarou encerrada a presente reunião às 15:30 horas, sendo lavrada a presente 
Ata.  

 


